



Motion de soutien et de solidarité avec Gaël QUIRANTE

Gaël QUIRANTE, secrétaire départemental de SUD Activités Postales 92, subit depuis des années un acharnement disciplinaire et pénal totalement injustifié.

Les faits qui lui sont reprochés et qui datent de 2010, ont été par trois fois invalidés. Pourtant, cela n'empêche pas La Poste de le menacer à nouveau de licenciement, en totale contradiction avec le refus renouvelé de l'inspection du travail.

La validation de son licenciement par Madame Murielle PENICAUD Ministre du travail serait le signe d'une totale collaboration avec la répression organisée par les employeurs, une riposte punitive contre un monde du travail qui refuse les dégradations des conditions de travail, la précarisation, l'exploitation, et particulièrement contre les représentants syndicaux actifs qui représentent les derniers espoirs pour des milliers de salariés-es.

À l'image de bien d'autres militantes et militants du mouvement social, cette sanction constituerait une atteinte aux droits démocratiques des travailleuses et travailleurs.

C'est pourquoi, au nom du syndicat SUD RENAULT Guyancourt, nous vous demandons de respecter la décision de l'Inspection du Travail et en conséquence de ne pas licencier Gaël QUIRANTE.

Pour le syndicat SUD RENAULT GUYANCOURT, le 16/03/2018

Le secrétaire,

Christophe DELAINE